

Québec, le 19 juillet 2017

Maître Paul-Matthieu Grondin
Bâtonnier du Québec
445, boulevard Saint-Laurent
Montréal (Québec) H2Y 3T8

Monsieur le Bâtonnier,

J'ai pris connaissance de la correspondance de votre prédécesseure, Mme Claudia Prémont, relativement aux actions prises par le Barreau du Québec, à la suite du reportage de l'émission *Enquête*, en ce qui a trait à la tragédie de Lac-Mégantic.

Je tiens à vous remercier d'avoir porté à mon attention ces actions, lesquelles s'inscrivent directement dans votre mission de protection du public. Dans ce même objectif, je salue également les actions entreprises et la mise à la disposition d'une trousse d'informations pratiques et de ressources juridiques afin d'informer les citoyens, dans le cadre des inondations de ce printemps, dans plusieurs régions du Québec.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Bâtonnier, mes salutations distinguées.



STÉPHANIE VALLÉE

